

2025-03-05

Gobierno de Durango respalda al sector constructor

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/durango-estado/local/gobierno-de-durango-respalda-al-sector-constructor-20250305-1444761>

El Gobierno del Estado de Durango, encabezado por Esteban Villegas Villarreal, reafirmó su compromiso con el sector constructor al respaldar la toma de protesta de Ricardo Camacho Macías como presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Laguna, para el periodo 2024-2026.

Reitera gobierno de Esteban confianza y apoyo a sector constructor

Durante el acto protocolario, la titular de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas del Estado (SECOPE), Arq. Ana Rosa Hernández Rentería, transmitió un mensaje de confianza a la nueva dirigencia de CMIC Laguna. Destacó que la unidad y experiencia del comité entrante garantizarán la continuidad del crecimiento del sector.

«Es fundamental que la comunicación entre Gobierno y sociedad civil se mantenga y se fortalezca. Estamos en un momento clave para el desarrollo de Durango y, con el respaldo del Gobernador Esteban Villegas, seguiremos impulsando proyectos que beneficien al estado», enfatizó Hernández Rentería.

Ricardo Camacho Macías asume liderazgo en CMIC Laguna

Por su parte, Ricardo Camacho Macías reconoció los desafíos que enfrenta la industria de la construcción en Durango, pero aseguró que trabajará en estrecha colaboración con los tres niveles de gobierno para fortalecer al sector. «Buscaremos consolidar relaciones estratégicas con el sector público y privado para seguir atrayendo inversión y generando empleo en La Laguna», afirmó.

Camacho Macías sustituye en el cargo a Donato Gutiérrez Gutiérrez, quien ahora ocupa la secretaría del Consejo Coordinador Empresarial en La Laguna. Con este nombramiento, CMIC Laguna refuerza su compromiso con el desarrollo económico y la infraestructura en la región.

Por: Antonio Gaytán